



# やまもも

川口市立領家中学校だより  
令和3年1月15日  
住所：領家2-11-15  
TEL：225-2640  
FAX：225-2694

## 北風と太陽

校長 小出 喜代子

ある日の事、北風と太陽が言い争いをしていました。北風は、「僕は何だって吹き飛ばせるんだ。一番強いのは僕だ。」太陽は、「確かに君には力がある。でも一番強いのは僕だよ。」とどちらも引きません。そこで、歩いている旅人の服を脱がせた方が勝ちにしよう、ということになりました。

これは、みなさんご存知のイソップ寓話「北風と太陽」の初めの部分です。

この後、北風は、冷たい風をビュービュー勢いよく吹き付けましたが、旅人の服を脱がせることはできず、太陽は、暖かく優しい日差しを当て、さらに日差しをあて続けることで、旅人の服を脱がすことができました。

厳しい寒さが続く年明けになりました。

前回の「緊急事態宣言」の頃から体を動かす機会が減り、運動不足を解消するために休みの日にはウォーキングをすることが日課になり、我が家の近くにある別所沼公園から、武蔵浦和駅まで一駅分の距離を往復歩いています。この冬の寒さはとても身に伝えますが、太陽の日差しの中を歩いていると暖かさを感じることができ、太陽の偉大さを感じます。

「北風と太陽」のお話は、「物事を乱暴に片付けるよりもゆっくり着実にやる方が、最終的に大きな効果を得る」「冷たく厳しい態度で人を動かそうとしても、かえって人は頑なになり、温かく優しい言葉や態度を示すことで自分から行動する」という教訓が含まれています。

お話の教訓はこのようですが、私は「北風と太陽」は生き物が成長する中では、両方とも必要なものだと思います。

「樹は冬に育つ」と言います。見た目にはわかりませんが、枝だけになっても地中からの栄養分を蓄え、冷たい風や雪の中でじっと耐え、春に向けて確実に準備をしています。それができなければ、暖かくなって、春が来て一斉に芽を出すことはできません。

これは、人間も同じです。私は、この時期は中学生にとって成長に欠かせないと思っています。樹と違うのは、人間は何もしないでたたずんでいるだけでは成長しないという事です。

何もしないで芽を出したり、花を咲かせたりすることはできません。学習面でも、部活動でも、どれだけのことに辛抱強く取り組み、力をつけるかにかかってくると思います。

今、部活動は校外での活動もなく、基礎練習や地道な練習が多くなります。そんな練習にじっと耐えられるか、学習面では、まとめの3学期にしっかり復習できるか、3年生は精神的に強く学習を続けることができるか。春の一つ上のステージに上がるためには、この冬の寒さの中で、どれだけ力をつけるかが大切です。

7日に緊急事態宣言が出され、活動は「北風」に耐える旅人の状態ですが、心には「太陽」の温かさをもった領中生でいてほしいと思います。

保護者・地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

主任児童委員の平田敦子さんからお話をいただき、現在、新型コロナウイルス感染症の最前線で働いている医療従事者の皆さんに向け、メッセージを送る取組を行いました。生徒会役員が中心となりメッセージ動画を作成し、清水生徒会長と貝通丸副会長が、川口市医師会 鹿嶋広久会長（鹿嶋医院・領家1丁目）にお渡ししました。その様子は、川口市医師会のホームページに動画と共に出ていますので、ご覧ください。また、この取組については、1月20日（水）17:00から、J:COM「ジモト応援！つながるNews」で取り上げられることが決定いたしました。可能でしたら、そちらもご覧いただければと思います。

## 1月の行事予定

日	曜日	行事予定
16	土	3学年 学力アップ教室⑦
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	3学年 私立高校受験事前指導（放課後）
22	金	3学年 私立高校入試中心日① 英検
23	土	3学年 私立高校入試中心日② 3学年 学力アップ教室⑧
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	3学年 学力アップ教室⑨
31	日	

### 新入生保護者説明会のご案内

令和3年度 新入生保護者説明会を下記のとおり実施します。関係の保護者様におかれましては、ご参加の程よろしくお願いたします。

#### 記

日時 令和3年2月19日（金）  
14:00～（受付 13:40～）

会場 領家中学校 体育館

対象 令和3年度入学予定生徒の保護者

内容  
・領家中学校教育活動に関する説明  
・生徒指導、部活動等の説明  
・学校保健に関する説明  
・学校納入金等の事務に関する説明  
・入学準備に関する説明 等

その他 来場の際には新型コロナウイルス対策へのご協力をお願いいたします。

## 2月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	専門委員会
5	金	専門委員長会議（昼休み）
6	土	学力アップ教室⑩
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	建国記念の日
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	3学年 公立高校出願 （3学年 給食後下校） 第3回 学校評議員会
16	火	3学年 公立高校出願
17	水	3学年 学年末テスト①
18	木	3学年 学年末テスト② 3学年 公立高校志願先変更期間 1・2学年 実力テスト 1・2学年 テスト1週間前 部活停止期間
19	金	新入生保護者説明会 3学年 公立高校志願先変更期間 安全点検
20	土	
21	日	英検2次試験
22	月	ALT勤務開始（3/10まで）
23	火	天皇誕生日
24	水	時間割変更（火曜時間割）
25	木	1・2学年 学年末テスト① 3学年 公立高校受験事前指導
26	金	1・2学年 学年末テスト② 3学年 公立高校学力検査 （3年生 出席確認後下校）
27	土	
28	日	

## 第14回 川口こども造形展

第14回川口こども造形展は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度はリアでの展示は行わず、下記の日程で川口市ホームページに入選作品を掲載しています。

生徒たちの作品を是非ご覧ください。

令和3年1月15日（金）

～3月25日（木）

川口市 指導課

検索

### 【平面作品】

伊藤 蓮珠（3年1組） 張 在怡（3年2組）  
藤澤 彩純（3年4組） 下村 千悠（1年3組）  
廣澤 杏奈（1年3組） 大澤 廣大（1年5組）  
大橋 幹太（1年6組）

### 【立体作品】

吉田 智奈（2年2組） 金森 心咲（2年3組）  
森定 京美（2年3組） 志水 優那（2年3組）  
玉造 栞（2年4組） 宮村 香凜（2年4組）  
太田 朋希（1年6組）

## 2学年 キャンドル集会 12月17日(木)

12月17日(木)の5時間目、体育館で2学年がキャンドル集会を開催しました。

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、例年であれば2学年で行う水上自然教室を実施することができませんでした。自然教室の最終夜に行う予定だったキャンドルファイヤーのほんの一部ではありますが実施することで、2年生全員が互いを認め合い、絆を深めることができた集会となりました。

各クラスに1つずつろうそくの炎が分け与えられ、クラスの中央に灯されたその炎に生徒一人一人が自らの目標を誓いました。思うように行事を重ねることができなかつた今年度ですが、まもなく最上級生になる2年生の強く大きな成長を感じました。



## 図書室が新しくなりました！



12月15日(火)、領家中の図書室がリニューアルされ、開室しました。

以前の職員室の位置に場所を移し、これまでに比べて少し狭くなってしまいましたが、壁や照明がきれいになり、とても明るい室内になりました。さらに、美術部のみなさんが書いた可愛らしいポスターで図書室前面の壁が彩られ、楽しい雰囲気部屋になっています。

これからたくさんの生徒が利用し、素敵な本と出会う場になることでしょう。



「一冊の本に人生を丸ごと変えてしまう力があることを、みんなは理解していない」  
～マルコムX～

## 1 学年レク クラス全員リレ

12月17日(木)

12月17日(木)の6時間目、1学年レクが行われました。種目は「クラス全員リレー」。

この日は日本全国 大寒波に覆われ、日射しはあるものの冷たい風が吹きすさぶ中、レースは大接戦! 寒波をもろともしない熱い熱い戦いとなりました。

合唱コンクールに続き、各クラスの絆をさらに強める一時となりました。



## 医療従事者の方々へ 感謝の気持ちを贈りました

新型コロナウイルスの感染拡大が報じられている中、年末年始もお仕事をされている医療従事者の方々へ感謝の気持ちを表そうと、生徒会が動画を作成しました。



12月25日(金)には生徒会長と副会長が代表して鹿嶋医院(領家1丁目)へ動画をお届けしました。動画は川口市医師会ホームページ(<http://kawaguchi-med.or.jp>)でご覧いただくことができます。

## 書き初め練習会

1月5日(火)

冬休み中、各学年の希望者や国語科選出の生徒が集い、書き初め練習会を行いました。

参加者には県展への出品を目指す生徒も多く、さすがの筆さばきといった感じ。

本校国語科 山澄先生からの指導・助言を受け、一筆一筆丁寧に練習していました。



## 新型コロナウイルス感染症についてのお願い

全国的に新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあります。これまで行ってきた検温等の健康観察や手指消毒、マスク着用等の徹底を引き続きお願いいたします。また、生徒本人だけでなく、同居している家族等に体調不良が見られた場合にも、生徒の登校について慎重に判断してください。

さらに、次の事実が判明した段階で速やかに学校に連絡していただくよう併せてお願いします。

- ・生徒または同居している家族等が新型コロナウイルス感染者(陽性者)となった場合
- ・生徒または同居している家族等が濃厚接触者となった場合
- ・生徒または同居している家族等に感染の疑いがあり、PCR検査を受けた場合

## 令和3年 いじめ撲滅スローガン

12月16日(水)に川口市立教育研究所で「いじめゼロサミット」が開催されました。本校から生徒会長と副会長が出席し、いじめ撲滅について各校の代表生徒と協議しました。中学校の南平グループでは以下のスローガンに決定しました。

中学校  
南平グループ  
スローガン

3つのS

ストップいじめ  
スタートあいさつ  
スマイル満開